

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Zum Start ins Schuljahr: Überraschungssackerl!

PRATER. Juhu - die Schule fängt wieder an. Und was ist mit jenen Kindern, die sich noch nicht so recht auf den ersten Schultag freuen? Vielleicht gibt es für die Zögerlichen ja Abhilfe im Prater. Dort wartet auf Erstklässler und Volksschüler am Montag eine besondere Überraschung: die Schulsackerl-Aktion des Praterunternehmers Kolarik.

Die Sackerln, die ab elf Uhr verteilt werden, sind gefüllt mit Überraschungen, die hoffentlich den Start in den Schulalltag versüßen.

Und das ist nicht alles: Die Attraktionen in Kolariks Praterfee, Luftburg und Kinderwelt laden ein, den ersten Schultag spielerisch und ausgelassen zu gestalten. Spiel und Spaß erwartet die Kinder beim Luftburg- oder Trampolinspringen oder bei einer lustigen Fahrt mit den Elektroautos der Monte-Karli-Bahn.

Photo: gma

**Schulsackerl-Aktion. Montag, 6. 9.,
ab elf Uhr. Solange der Vorrat reicht!
Ort: Luftburg/Praterfee, 2., Prater 128.**

